



Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Junto con saludar, lamentamos informar el sensible fallecimiento del artista y ex académico, prof. Matías Vial.

El destacado escultor, que inició sus estudios en la Escuela de Bellas Artes de la Universidad de Chile en 1951, realizó una extensa labor académica en nuestra Universidad, donde hizo clases en el Taller Central de Arte y en el Taller Especializado de Escultura del Departamento de Artes Visuales de nuestra Facultad de Artes hasta el año 2012.

El funeral del profesor Matías Vial se realizó este miércoles 12 de abril, en la ciudad de Rancagua.

Nuestras sinceras condolencias a sus familiares, colegas, amigas y amigos.

Decanato
Facultad de Artes